

HECHO RELEVANTE

Barcelona, 10 de abril de 2008

Muy señores nuestros:

En relación con el hecho relevante nº 91.088, que fue publicado el 28 de marzo de 2008, y en lo que se refiere a la propuesta del Consejo de Administración a la Asamblea General de modificar los Estatutos sociales sustituyendo en la lista de entidades de interés social que designan consejeros generales al Institut d'Estudis Ierdencs por Médicos Sin Fronteras España, Caja de Ahorros y Pensiones de Barcelona ("la Caixa") informa que la Comisión Ejecutiva de "la Caixa", en su sesión del día de hoy, ha acordado proponer al Consejo de Administración de la Entidad, que tendrá lugar con anterioridad a la celebración de la Asamblea General, que modifique la citada propuesta sustituyendo a Médicos Sin Fronteras España por la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras.

Fdo. Isidro Fainé Casas.
Presidente.